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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

 

記 

 

１．調  査  事  項 

（１）公害防止協定に基づく協議について（住民生活課） 

（２）各課の報告事項について 

 

２．調  査  期  日 

   令和元年８月２２日（木） 

 

３．調 査 の 概 要 

（１）公害防止協定に基づく協議について（住民生活課） 

○ ＩＤＥＣ株式会社からの令和元年 8 月 9 日付の公害防止協定に基づく協議について、資料に

より説明を受けた。老朽化した動力プレス機の更新工事を行いたいとのことであり、委員会と

しては了承することとした。 

 

○ グローリープロダクツ株式会社からの令和元年 8 月 9 日付の公害防止協定に基づく協議につ

いて、資料により説明を受けた。生産性向上のため機械プレス機の新規設置及び液圧プレス機

のレイアウト変更を行いたいとのことであり、委員会としては了承することとした。 

 

民 
 



○ 株式会社デービー精工からの令和元年 8 月 9 日付の公害防止協定に基づく協議について、資

料により説明を受けた。大型車両の通行を円滑にするために北側門扉の移設及び門扉の移設に

伴う緑地変更を、金型を保管する倉庫内の錆対策として空調機及び除湿機の設置を、増産対応

のため機械プレス設置をそれぞれ行いたいとのことであり、委員会としては了承することとし

た。 

 

（２）各課の報告事項について 

〈住民生活課〉 

○ 福伸電機株式会社福崎工場からの公害防止協定に基づく報告について、資料により報告を受

けた。 

○ 株式会社広築跡地の土壌汚染について、資料により報告を受けた。 

○ 令和元年台風 10 号について、資料により報告を受けた。 

 ○ 9 月定例会に議案 2 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。 

  ・神崎郡交通安全協議会総会   8 月 28 日（水）10:30～ 

  ・福崎町交通安全対策会議総会   9 月 3 日（火） 15:00～ 

  ・秋の全国交通安全運動    9 月 21 日（土）～9 月 30 日（月） 

  ・神崎郡交通事故物故者追悼式   9 月 25 日（水）15:00～ 

  ・地域安全・交通事故防止神崎郡民大会 10 月 19 日（土）13:30～ 

 

〈健康福祉課〉 

○ パラリンピック聖火フェスティバル（案）について、資料により報告を受けた。 

○ 連携中枢都市関連事業「ピンクリボンライトアップ事業」（案）について、資料により報告

を受けた。 

 ○ 9 月定例会に議案 8 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。 

 ・老人芸能慰安会     9 月 3 日（火）13:30～ 

・最高齢者訪問     9 月 4 日（水）14:00～ 

・老人グラウンドゴルフ大会  10 月 25 日（金） 8:30～ 

 

 

 

 



〈地域振興課〉 

○ （株）もちむぎ食品センター事業報告について、資料により報告を受けた。 

○ 企業進出予定について、資料により報告を受けた。 

 ○ 9 月定例会に議案 2 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

○ 今後の行事予定について、資料により報告を受けた。 

  ・観光交流センターの愛称選定委員会  8 月 27 日（火）15:30～ 

 

 

〈農林振興課〉 

○ 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

 ○ 9 月定例会に議案 1 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

 

〈まちづくり課〉 

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

○ その他 

  ・県事業の取り組み状況について、資料により報告を受けた。 

  ・開発行為事前協議及び開発行為許可申請について、資料により報告を受けた。 

  ・橋梁長寿命化修繕計画策定について、資料により報告を受けた。 

 ○ 9 月定例会に議案 3 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

 

〈上下水道課・工業団地整備室〉 

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

○ 下水道接続状況等について、資料により報告を受けた。 

○ マンホールカードの発行について、資料により報告を受けた。 

○ 福崎町東部工業団地造成（拡張）事業について、資料により報告を受けた。 

 ○ 9 月定例会に議案 5 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

 


